

MTV Eschlikon

Seniorenriege

Jahresbericht 2018

Wieder ist ein Jahr vorüber mit vielen schönen und beglückenden aber auch mit sehr traurigen Momenten. Zum Leben gehört auch das akzeptieren von Alter, Krankheit und Tod, wir Senioren sind da mitten drin. Verdrängen hilft nicht.

Am 4. Dezember ist unser ehemaliger Turnerkamerad **Kurt Roggensinger** im 87. Altersjahr verstorben. Kurt war während 6 Jahren, bis zu seinem 80. ein regelmässiger und aktiver Turner. Trotz seinen gesundheitlichen Problemen war er steht's optimistisch und zuversichtlich gestimmt.

Am 10. Januar, also vor vier Wochen, verstarb **Jean Aschmann**, kurz vor seinem 68. Geburtstag. Nach unserer ersten Turnstunde im neuen Jahr, nach unserem gemütlichen Zusammensein im Rest. Mettlenhof, noch auf dem Parkplatz, von niemandem bemerkt, hat das Herz von Jean plötzlich aufgehört zu schlagen. Ein Schock für die Angehörigen und auch für uns, denn nur ein paar Minuten vorher hatten wir uns verabschiedet. Jean hat seit Oktober regelmässig unsere Donnerstag- Turnstunden besucht.

Im Gedenken an Jean und Kurt sind wir für einige Momente ruhig.

Im Allgemeinen bin ich mit dem Verlauf des vergangenen Turnerjahres und mit dem Besuch unserer zwei Turnstunden sehr zufrieden. Am alljährlichen Senioren-Turnstand vom 25. Oktober im Rest. Mettlenhof, konnte ich noch von einem guten Jahr sprechen. Wie üblich, welch ein Zufall waren wiederum 18 Turner anwesend. Auch Beat unser Präsident, danke Beat für dein Interesse.

Der **Senioren-Plauschwettkampf** ist nach wie vor sehr beliebt. Es werden 34 Wettkampf-Teilnehmer ihren verdienten Preis erhalten. Unsere knapp 100 Turnstunden und Anlässe wurden von 21 Männerturnern und 32 Mitturnenden wovon 6 Frauen besucht.

Aufs neue Schuljahr mussten wir wieder einmal die Halle wechseln. Auch das haben wir in gewohnter Manier geschafft. Wir sind jetzt wieder am Montag -Vormittag in der Blumenau Turnhalle anzutreffen, oder sollte ich sagen in der "Turnhalle am Quant". Seit November läuft wieder das beliebte *WINTERFIT* Programm, und das bereits zu 5. Mal. Wie üblich kamen auch wieder einige neue Teilnehmer dazu, die sich bereits gut bei uns eingelebt haben.

Wenn die Turnstunden reibungslos und ohne grössere Pannen ablaufen, dann nur, weil alle Beteiligten ihren Teil dazu beitragen. Darum geht mein Dank an euch **Turner**, an die **Volksschulgemeinde Eschlikon**, an die **Hauswarte**, Sepp, Martin und Peter, an **Beat** und

unseren Vorstand. An Hans Mühlheim, an Alban und Hansruedi Menzi. Heute speziell an Otto für 5 Jahre als Senioren Vertreter im Vorstand.

Ich freue mich aber auch schon auf die Zusammenarbeit mit unserem neuen Vertreter, den wir heute zu wählen haben. Der Seniorenvertreter soll ja das Bindeglied zwischen Turnenden, Leiter und MTV Vorstand sein. Anregungen, Fragen und allfällige Probleme können über ihn weitergeleitet werden.

Herzlichen Dank an alle Turnenden für euer regelmässiges und aktives Mitmachen sowie für eure grosszügigen Zuwendungen.

Es freut mich sehr, dass unser Angebot so gut bei euch ankommt. Gerne mache ich mit euch noch so weiter.

Ich wünsche euch Allen ein gutes und unfallfreies Turnerjahr 2019. Den krankheits-oder unfallbedingt am Turnen verhinderten wünsche ich recht gute Besserung und bis bald.

Euer Leiter

Roland

Eschlikon, 3. Februar 2019 sta.